

Ressort: Lifestyle

Modelinie von Kanye West nach wenigen Stunden ausverkauft

Chicago/Paris, 17.07.2013, 07:58 Uhr

GDN - Kanye Wests Modelinie für die französische Marke A.P.C. ist innerhalb weniger Stunden ausverkauft gewesen. Bis zur Veröffentlichung am Sonntag hielt der 36-jährige Rapper seine Zusammenarbeit mit dem Designer Jean Touitou unter Verschluss.

Treue Fans, die dennoch davon wussten, kauften die Designerstücke sofort restlos auf und verursachten durch die hohe Nachfrage einen Zusammenbruch der Homepage. Die Kleidungsstücke sind mittlerweile nur noch über Vorbestellung erhältlich. Die Kollektion des Rappers besteht aus sieben Kleidungsstücken ohne Markenlogo, darunter zwei T-Shirts, zwei Jeanshosen und drei Pullover. Zwar stellte sich die Mode als absoluter Verkaufsschlager heraus, aber für den Designer Touitou war die zweijährige Zusammenarbeit nicht immer leicht, weil West die Entwürfe ständig veränderte. "Wenn du mit einem Typen zusammenarbeitest, der ständig alles so umgestalten will, nur damit es in seine coole Welt passt, dann kann es eine Weile dauern, um zu sagen `Okay, einverstanden, aber lass uns erst einmal etwas Schlichteres ausprobieren und dann sehen wir weiter'", erzählte der Designer dem Online-Magazin "Style".

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-17828/modelinie-von-kanye-west-nach-wenigen-stunden-ausverkauft.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com